

なみ 35号

わたしがすき
なかまがすき
ふるさがすき



人権参観日・人権講演会

10月24日に人権参観日・人権講演会がありました。

人権講演会では、「障害者スポーツ体験」を行いました。パラリンピックで金メダルを獲得された、池選手が在籍している車いすラグビーチームの「フリーダム」のみなさんがルールや車いすの操作を教えてください、なんと試合にチャレンジすることもできました。



一、二年生は、「ふわふわ言葉」とちくちく言葉」について考えました。よい言葉を使うことは自分のためでもあります。



三、四年生は、「ポッチャ」の体験をしました。道具やルールを工夫することでみんなが楽しく参加することができます。

五、六年生は、「SNSへの書き込みの影響」について考えました。身近で重要な問題です。



人権講演会では、車いすラグビーチームの「フリーダム」が来校してください、子ども達と一緒に試合をしてくれました。質問コーナーでは、「自分を信じることも友達を信じることも大事」というメッセージをくれました。



※車いすラグビーの様子は、香南ケーブルテレビで11月2日から放送されます。

ふれあいタイム

10月19日に吉川防災コミュニティセンターで「三世代交流事業 ふれあいタイム」が開催されました。人権の花植え、防災学習、食事交流（カレーライス）を様々な世代の方々と一緒に体験しました。人との繋がりは、被災した時など、困った時の助けになります。これからも様々な地域の活動に積極的に参加ができるといいですね。

みんなで植えた人権の花は、吉川小学校の児童玄関付近に置いています。ご覧ください。

